

## COMUNICADO OFICIAL

**Asunto:** INSCRIPCIONES CAMPEONATOS 2020

La Federación Madrileña de Gimnasia devolverá las inscripciones a los Campeonatos Autonómicos que a día de hoy no se hayan celebrado, con motivo del estado de alarma para hacer frente a la expansión del coronavirus COVID-19. Y asimismo, ya no se realizarán más pagos por las mismas hasta el 31 de diciembre de 2020. Adjuntamos un formulario para la solicitud de la devolución ([PULSE AQUÍ](#)), el cual una vez cumplimentado se enviará al Departamento de Administración: [administracion@fmgimnasia.com](mailto:administracion@fmgimnasia.com).

En cuanto a las inscripciones a los Campeonatos de España que los clubes hayan adelantado a la FMG y todavía no estén abonadas a la RFEG, seguirán retenidas hasta que se realice el próximo pago a la misma. Si algún club desea disponer de ese dinero, podrá solicitar la devolución al Departamento de Administración de la Federación: [administracion@fmgimnasia.com](mailto:administracion@fmgimnasia.com).

Seguiremos comunicando las medidas que adopte la Federación según la evolución de la situación. Vienen días difíciles que van a poner a prueba toda nuestra capacidad y que superaremos sin ninguna duda.

Un saludo de todo el equipo de la FMG.



PRESIDENTE  
Federación Madrileña  
de Gimnasia

Madrid, 24 de marzo de 2020